



ウメバチソウ

平成22年度国有林野事業労働衛生週間

— 9月は衛生週間準備期間です。 —

「栄養・休養 十分取って 心と体の健康管理」

(国有林野事業労働衛生週間スローガン)

本週間は10月1日から10月7日までとなっています。

当署においても、長官通達・局長通達の実施要領に基づき、8月期の安全衛生委員会における審議を経て実施計画を策定し、この計画に基づき10月4日の安全衛生講話をはじめ各行事を実施しています。

青森事務所長が当署を巡閲

8月30日(月) 所長が来署され、職員紹介に続いて「各種事業も最盛期を迎え、皆様のご協力に感謝申し上げます。暑い中、体調等に十分気を付け、業務を遂行していただきたい」旨の訓示がありました。



事務所長訓示

平成22年度 森林教室を開催中

9月3日(金) 八幡平市の松野小学校1,2年生52名を対象とした森林教室を実施しました。当署の地域発案システムの一環として学校側からの依頼により実施したものです。

生徒の数が多いため、署長を含め職員7名が講師となり「遊々の森」を散策しながら自然観察を取り入れたウォッチング・ビンゴゲームを実施し生徒達と一緒に、五感を研ぎ澄ませていました。

今後の森林教室

10月4日 安代小学校

10月8日 田山小学校

「炭窯作成 炭エネルギー学習」

「水・森・生活」郷土の山を見て考えよう(八幡平登山)



仲良く、くっついた木の前で ビンゴ



蝉の脱け殻を胸にガッツポーズ



生徒とお別れの握手する署長

注 意
喚 起



まだまだ 蜂の活動期です、
防蜂対策の徹底をお願いします。

お世話になります

富樫 定史（業務課長）

八月一日付け業務課長で来ました。富樫です。
一年半ぶりの署内勤務ですが、この一年半の間に業務内容も色々と変化（忘れただけかも・・・）しており、浦島太郎状態となっております。

仕事をひとつひとつ、思い出しながら頑張っていきたいと思います、よろしくお願い致します。

増田 悠介（管理係長）

8月1日付け置賜森林管理署 森林育成係長から岩手北部森林管理署 管理係長として赴任して参りました増田悠介です。岩手県は初めてなので右も左も分かりませんが、早く仕事に慣れて頑張っていきたいと思いますので、よろしくお願い致します。

お世話になりました

川上 通護 由利森林管理署 治山課長

2年4ヶ月間、様々なことで一喜一憂した私にとっては本当に短く感じた期間でしたが、皆様には大変お世話になりありがとうございました。

水上 直美智 三陸北部森林管理署 総務係長

平成19年4月から3年4ヶ月間お世話になりました。初めての管理業務で皆様にはご迷惑をおかけしました。お陰様で色々と勉強させていただきました。今後も岩北署で学んだことを生かして頑張りたいと思います。皆様も健康に留意のうえ、ご活躍をお祈り申し上げます。本当にお世話になりました。（沿岸もイっすよ!）



平成22年8月1日付け 転任者を囲んで



ご結婚おめでとう

9月1日（水）に販売係の下舘聡・麗さんの結婚を祝う会を職員一同で盛大に開催しました。お二人の末永いお幸せを心よりお祈り申し上げます。

公 売 情 報

物件	入札日	樹種	口数	落札数	落札金額（千円）
立木	9月14日	カラマツ スギ外	13	9	10,272
素材	8月10日	//	4	4	7,338
	8月27日	//	12	12	18,934

